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HomeHome NewsNews News ProvinceNews Province News SiciliaNews Sicilia FocusFocus EditorialeEditoriale StartupSiciliaStartupSicilia

Burocrazia: Catanzaro
(Sicindustria) “Rispettato dal
Governo impegno su certezza dei
tempi. Ora verifiche periodiche”
Postato da Economia Sicilia il 15/03/18

B “Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma dell’assessore alla

Funzione pubblica Bernardette Grasso, su termini e procedure relativi al rilascio di

autorizzazioni e pareri, i dirigenti generali potranno sostenere la crescita

dell’economia assicurando un ‘sì’ o un ‘no’ entro i termini previsti dalla normativa”. Lo

dice Giuseppe Catanzaro, presidente di Sicindustria, che ricorda: “Gli industriali, lo

scorso 5 dicembre, hanno presentato alla Regione uno studio sui tempi contra

legem della Pubblica amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che ha fatto

rilevare come l’assoluta aleatorietà nel rispetto delle norme abbia contribuito alla

chiusura di imprese, al crollo degli investimenti e quindi alla creazione di una povertà

diffusa”.

“Prendiamo atto che l’impegno preso in quell’occasione dagli assessori Gaetano

Armao e Bernardette Grasso ha avuto oggi una prima, importante, risposta – afferma

Catanzaro –. Adesso questo Governo e questo Parlamento hanno la possibilità di

intestarsi una battaglia che è, innanzitutto, di civiltà e che può rendere questa Sicilia

normale per chi vuole investire. Sarebbe pertanto auspicabile che, periodicamente, si

verificasse il rispetto della normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio

delle autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e intervenendo laddove si

dovessero rilevare casi di inerzia arbitraria. Di certo questo farebbe crescere una

sana economia e con essa il benessere sociale”.

Potrebbero interessarti anche:

HomeHome     News SiciliaNews Sicilia    Burocrazia: Catanzaro (Sicindustria) “Rispettato Burocrazia: Catanzaro (Sicindustria) “Rispettato
dal Governo impegno su certezza dei tempi. Ora verifiche periodiche”dal Governo impegno su certezza dei tempi. Ora verifiche periodiche”

Dal mese di Ottobre 2017 la
newsletter verrà ricevuta solo in
abbonamento. Sostieni il giornale
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Home   Job and Business   Catanzaro di Sicindustria “Rispettato dal Governo impegno su certezza dei tempi. Ora...

4

Job and Business

Catanzaro di Sicindustria
“Rispettato dal Governo impegno
su certezza dei tempi. Ora si
facciano verifiche periodiche”

    

 Ascolta l'articolo

Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma dell’assessore alla Funzione

pubblica Bernardette Grasso, su termini e procedure relativi al rilascio di autorizzazioni
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TAGS catanzaro HP sicindustria

Articolo precedente

Carini, incendio in autofficina e proprietario
ustionato. Indagano i carabinieri

Prossimo articolo

Casteltermini, armato di revolver entra in
municipio, scatta il panico. Arrestato

e pareri, i dirigenti generali potranno sostenere la crescita dell’economia assicurando

un ‘sì’ o un ‘no’ entro i termini previsti dalla normativa”. Lo dice Giuseppe

Catanzaro, presidente di Sicindustria, che ricorda: “Gli industriali, lo scorso 5

dicembre, hanno presentato alla Regione uno studio sui tempi contra legem della

Pubblica amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che ha fatto rilevare come

l’assoluta aleatorietà nel rispetto delle norme abbia contribuito alla chiusura di

imprese, al crollo degli investimenti e quindi alla creazione di una povertà diffusa”.

“Prendiamo atto che l’impegno preso in quell’occasione dagli assessori Gaetano

Armao e Bernardette Grasso ha avuto oggi una prima, importante, risposta – afferma

Catanzaro –. Adesso questo Governo e questo Parlamento hanno la possibilità di

intestarsi una battaglia che è, innanzitutto, di civiltà e che può rendere questa Sicilia

normale per chi vuole investire. Sarebbe pertanto auspicabile che, periodicamente, si

verificasse il rispetto della normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio delle

autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e intervenendo laddove si dovessero

rilevare casi di inerzia arbitraria. Di certo questo farebbe crescere una sana economia

e con essa il benessere sociale”.

 Ascolta l'articolo
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economysicilia.it

Conferenze di servizi, legge Madia
applicabile anche in Sicilia

3-4 minuti

Trasparenza, semplificazione e accelerazione dei procedimenti

amministrativi sulle conferenze di servizi. Sono questi gli obiettivi

della circolare emanata dall’Assessore regionale della Funzione

Pubblica, Bernardette Grasso, che mette nero su bianco termini e

procedure relativi al rilascio di autorizzazioni e pareri.

“Si tratta di un primo atto che mira a dare certezza dei tempi

sull’istituto della conferenza di servizi- ha affermato l’Assessore

Grasso- anche se, in linea con le dichiarazioni programmatiche del

Presidente Musumeci, il Governo regionale ha già predisposto un

disegno di legge organico in materia di semplificazione

amministrativa ( in atto all’esame dell’Ufficio Legislativo e Legale),

con l’obiettivo di approvare una legge che, oltre ad armonizzare

tutte le norme vigenti in materia, diventi un testo unico sulle

procedure amministrative”.

La circolare firmata dall’Assessore Bernardette Grasso è stata

indirizzata a tutti gli uffici regionali e chiarisce che le procedure sulle

conferenze di servizi, già individuate dalla legge Madia, sono

direttamente applicabili in Sicilia senza bisogno di alcun

recepimento.

Conferenze di servizi, legge Madia applicabile anche in Sicilia about:reader?url=https://www.economysicilia.it/conferenze-di-servizi-...

1 di 2 16/03/2018, 11:03



“ Per investire in Sicilia le imprese ci chiedono innanzitutto certezza

normativa e celerità dei procedimenti amministrativi- aggiunge la

Grasso- e la circolare interviene in questo senso in modo da

rispondere all’esigenza di dettare indirizzi interpretativi univoci per

tutta la Sicilia”.

“Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma

dell’assessore alla Funzione pubblica Bernardette Grasso, su

termini e procedure relativi al rilascio di autorizzazioni e pareri, i

dirigenti generali potranno sostenere la crescita dell’economia

assicurando un ‘sì’ o un ‘no’ entro i termini previsti dalla normativa”.

Lo dice Giuseppe Catanzaro, presidente di Sicindustria, che

ricorda: “Gli industriali, lo scorso 5 dicembre, hanno presentato alla

Regione uno studio sui tempi contra legem della Pubblica

amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che ha fatto

rilevare come l’assoluta aleatorietà nel rispetto delle norme abbia

contribuito alla chiusura di imprese, al crollo degli investimenti e

quindi alla creazione di una povertà diffusa”.

“Prendiamo atto che l’impegno preso in quell’occasione dagli

assessori Gaetano Armao e Bernardette Grasso ha avuto oggi una

prima, importante, risposta – afferma Catanzaro –. Adesso questo

Governo e questo Parlamento hanno la possibilità di intestarsi una

battaglia che è, innanzitutto, di civiltà e che può rendere questa

Sicilia normale per chi vuole investire. Sarebbe pertanto

auspicabile che, periodicamente, si verificasse il rispetto della

normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio delle

autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e intervenendo

laddove si dovessero rilevare casi di inerzia arbitraria. Di certo

questo farebbe crescere una sana economia e con essa il

benessere sociale”.

Post Views: 101

Conferenze di servizi, legge Madia applicabile anche in Sicilia about:reader?url=https://www.economysicilia.it/conferenze-di-servizi-...

2 di 2 16/03/2018, 11:03



grandangoloagrigento.it

Sicilia: Confindustria marca stretto
Regione su tempi burocrazia

di Redazione Pubblicato il Mar 15, 2018

2-3 minuti

“Prendiamo atto che l’impegno preso in quell’occasione dagli

assessori Gaetano Armao e Bernardette Grasso ha avuto oggi

una prima, importante, risposta – afferma Catanzaro -. Adesso

questo Governo e questo Parlamento hanno la possibilita’ di

intestarsi una battaglia che e’, innanzitutto, di civilta’ e che puo’

rendere questa Sicilia normale per chi vuole investire. Sarebbe

pertanto auspicabile che, periodicamente, si verificasse il rispetto

della normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio delle

autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e intervenendo

laddove si dovessero rilevare casi di inerzia arbitraria. Di certo

questo farebbe crescere una sana economia e con essa il

benessere sociale”. Si tratta di un primo atto che mira a dare

certezza dei tempi sull’istituto della conferenza di servizi, ha

spiegato l’assessore Grasso, “anche se, in linea con le

dichiarazioni programmatiche del presidente Musumeci, il

governo regionale ha gia’ predisposto un disegno di legge

Sicilia: Confindustria marca stretto Regione su tempi burocrazia about:reader?url=http://www.grandangoloagrigento.it/sicilia-confindust...

1 di 2 16/03/2018, 11:14



organico in materia di semplificazione amministrativa (in atto

all’esame dell’Ufficio Legislativo e Legale), con l’obiettivo di

approvare una legge che, oltre ad armonizzare tutte le norme

vigenti in materia, diventi un testo unico sulle procedure

amministrative”. La circolare e’ stata indirizzata a tutti gli uffici

regionali e chiarisce che le procedure sulle conferenze di servizi,

gia’ individuate dalla legge Madia, sono direttamente applicabili in

Sicilia senza bisogno di alcun recepimento.

Post Views: 269

Dal Web

Ads by
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nuovosud.it

Sicilia, una circolare sulle conferenze
di servizi: "Accelerare l'iter"

2 minuti

Trasparenza, semplificazione e accelerazione dei procedimenti

amministrativi sulle conferenze di servizi. Sono questi gli obiettivi

della circolare emanata dall'assessore regionale della Funzione

Pubblica, Bernardette Grasso, che mette nero su bianco termini e

procedure relativi al rilascio di autorizzazioni e pareri. "Si tratta di

un primo atto che mira a dare certezza dei tempi sull'istituto della

conferenza di servizi- ha affermato l'assessore Grasso- anche se,

in linea con le dichiarazioni programmatiche del presidente

Musumeci, il governo regionale ha gia' predisposto un disegno di

legge organico in materia di semplificazione amministrativa ( in

atto all'esame dell'Ufficio Legislativo e Legale), con l'obiettivo di

approvare una legge che, oltre ad armonizzare tutte le norme

vigenti in materia, diventi un testo unico sulle procedure

amministrative". La circolare e' stata indirizzata a tutti gli uffici

regionali e chiarisce che le procedure sulle conferenze di servizi,

gia' individuate dalla legge Madia, sono direttamente applicabili in

Sicilia senza bisogno di alcun recepimento. "Per investire in

Sicilia le imprese ci chiedono innanzitutto certezza normativa e

celerita' dei procedimenti amministrativi- aggiunge la Grasso- e la

circolare interviene in questo senso in modo da rispondere

all'esigenza di dettare indirizzi interpretativi univoci per tutta la

Sicilia".
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Trasparenza, semplificazione e accelerazione dei procedimenti

amministrativi sùlle conferenze di servizi. Sono qùesti gli

obiettivi della circolare emanata dall’Assessore regionale della

Fùnzione Pùbblica, Bernardette Grasso, che mette nero sù

bianco termini e procedùre relativi al rilascio di aùtorizzazioni

e pareri.

“Si tratta di ùn primo atto che mira a dare certezza dei tempi sùll’istitùto della conferenza di

servizi- ha affermato l’Assessore Grasso- anche se, in linea con le dichiarazioni programmatiche

del Presidente Mùsùmeci, il Governo regionale ha già predisposto ùn disegno di legge organico in

materia di semplificazione amministrativa ( in atto all’esame dell’Ufficio Legislativo e Legale), con

l’obiettivo di approvare ùna legge che, oltre ad armonizzare tùtte le norme vigenti in materia,

diventi ùn testo ùnico sùlle procedùre amministrative”.

La circolare firmata dall’Assessore Bernardette Grasso è stata indirizzata a tùtti gli ùffici regionali

e chiarisce che le procedùre sùlle conferenze…

fonte

Regione, trasparenza e “velocità”: annunciato decreto sulla semplificazione è stato pubblicato il

15 marzo 2018 10:55 su Palermotoday dove ogni giorno puoi trovare notizie su Palermo e

provincia. (

Bernardette Grasso regione )

Regione, trasparenza e "velocità": annunciato decreto sulla semplificaz... https://palermo-24h.com/regione-trasparenza-e-velocita-annunciato-de...

1 di 1 16/03/2018, 10:59



AGENZIE 

 

Catanzaro: in questo modo si sostiene la crescita economica 

Palermo, 15 mar. (askanews) - "Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma 

dell'assessore alla Funzione pubblica Bernardette Grasso, su termini e procedure relativi al rilascio di 

autorizzazioni e pareri, i dirigenti generali potranno sostenere la crescita dell'economia assicurando 

un `sì' o un `no' entro i termini previsti dalla normativa". Lo dice Giuseppe Catanzaro, presidente di 

Sicindustria, che ricorda: "Gli industriali, lo scorso 5 dicembre, hanno presentato alla Regione uno 

studio sui tempi contra legem della Pubblica amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che ha 

fatto rilevare come l'assoluta aleatorietà nel rispetto delle norme abbia contribuito alla chiusura di 

imprese, al crollo degli investimenti e quindi alla creazione di una povertà diffusa". 

"Prendiamo atto che l'impegno preso in quell'occasione dagli assessori Gaetano Armao e Bernardette 

Grasso ha avuto oggi una prima, importante, risposta - afferma Catanzaro -. Adesso questo Governo 

e questo Parlamento hanno la possibilità di intestarsi una battaglia che è, innanzitutto, di civiltà e che 

può rendere questa Sicilia normale per chi vuole investire. Sarebbe pertanto auspicabile che, 

periodicamente, si verificasse il rispetto della normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio 

delle autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e intervenendo laddove si dovessero rilevare 

casi di inerzia arbitraria. Di certo questo farebbe crescere una sana economia e con essa il benessere 

sociale". 

Red 
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SICILIA: BUROCRAZIA, SICINDUSTRIA"RISPETTATO IMPEGNO SU CERTEZZA 

TEMPI" 

PALERMO (ITALPRESS) - "Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma 

dell'assessore alla Funzione pubblica Bernardette Grasso, su termini e procedure relativi al rilascio di 

autorizzazioni e pareri, i dirigenti generali potranno sostenere la crescita dell'economia assicurando 

un 'si'' o un 'no' entro i termini previsti dalla normativa". Lo dice Giuseppe Catanzaro, presidente di 

Sicindustria, che ricorda: "Gli industriali, lo scorso 5 dicembre, hanno presentato alla Regione uno 

studio sui tempi contra legem della Pubblica amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che ha 

fatto rilevare come l'assoluta aleatorieta' nel rispetto delle norme abbia contribuito alla chiusura di 

imprese, al crollo degli investimenti e quindi alla creazione di una poverta' diffusa". "Prendiamo atto 

che l'impegno preso in quell'occasione dagli assessori Gaetano Armao e Bernardette Grasso ha avuto 

oggi una prima, importante, risposta - afferma Catanzaro -. Adesso questo Governo e questo 

Parlamento hanno la possibilita' di intestarsi una battaglia che e', innanzitutto, di civilta' e che puo' 

rendere questa Sicilia normale per chi vuole investire. Sarebbe pertanto auspicabile che, 

periodicamente, si verificasse il rispetto della normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio 

delle autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e intervenendo laddove si dovessero rilevare 

casi di inerzia arbitraria. Di certo questo farebbe crescere una sana economia e con essa il benessere 

sociale". 

(ITALPRESS). 

vbo/com 15-Mar-18 12:28. 

NNNN 

 

Sicilia: Confindustria marca stretto Regione su tempi burocrazia = 

(AGI) - Palermo, 15 mar. - "Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma dell'assessore 

alla Funzione pubblica Bernardette Grasso, su termini e procedure relativi al rilascio di 

autorizzazioni e pareri, i dirigenti generali potranno sostenere la crescita dell'economia assicurando 

un 'si'' o un 'no' entro i termini previsti dalla normativa". Lo dice Giuseppe Catanzaro, presidente di 

Sicindustria, che ricorda: "Gli industriali, lo scorso 5 dicembre, hanno presentato alla Regione uno 

studio sui tempi contra legem della Pubblica amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che 



ha fatto rilevare come l'assoluta aleatorieta' nel rispetto delle norme abbia contribuito alla chiusura 

di imprese, al crollo degli investimenti e quindi alla creazione di una poverta' diffusa". 

(AGI) Mrg (Segue) 

151229 MAR 18 . 
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Sicilia: Confindustria marca stretto Regione su tempi burocrazia (2)= 

(AGI) - Palermo, 15 mar. - "Prendiamo atto che l'impegno preso in quell'occasione dagli assessori 

Gaetano Armao e Bernardette Grasso ha avuto oggi una prima, importante, risposta - afferma 

Catanzaro -. Adesso questo Governo e questo Parlamento hanno la possibilita' di intestarsi una 

battaglia che e', innanzitutto, di civilta' e che puo' rendere questa Sicilia normale per chi vuole 

investire. Sarebbe pertanto auspicabile che, periodicamente, si verificasse il rispetto della normativa 

relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio delle autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e 

intervenendo laddove si dovessero rilevare casi di inerzia arbitraria. Di certo questo farebbe crescere 

una sana economia e con essa il benessere sociale". 

Si tratta di un primo atto che mira a dare certezza dei tempi sull'istituto della conferenza di servizi, 

ha spiegato l'assessore Grasso, "anche se, in linea con le dichiarazioni programmatiche del presidente 

Musumeci, il governo regionale ha gia' predisposto un disegno di legge organico in materia di 

semplificazione amministrativa (in atto all'esame dell'Ufficio Legislativo e Legale), con l'obiettivo di 

approvare una legge che, oltre ad armonizzare tutte le norme vigenti in materia, diventi un testo unico 

sulle procedure amministrative". La circolare e' stata indirizzata a tutti gli uffici regionali e chiarisce 

che le procedure sulle conferenze di servizi, gia' individuate dalla legge Madia, sono direttamente 

applicabili in Sicilia senza bisogno di alcun recepimento. (AGI)Mrg 12:29 15-03-18. 
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SICILIA: CONFINDUSTRIA, OK GOVERNO SU TEMPI PARERI, ORA VERIFICHE 

PERIODICHE = 

'Bene circolare Musumeci su termini relativi a rilascio autorizzazioni' Palermo, 15 mar. 

(AdnKronos) - "Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma dell'assessore alla Funzione 

pubblica Bernardette Grasso, su termini e procedure relativi al rilascio di autorizzazioni e pareri, i 

dirigenti generali potranno sostenere la crescita dell'economia assicurando un 'sì' o un 'no' entro i 

termini previsti dalla normativa". Lo dice Giuseppe Catanzaro, presidente di Sicindustria, che ricorda: 

"Gli industriali, lo scorso 5 dicembre, hanno presentato alla Regione uno studio sui tempi contra 

legem della Pubblica amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che ha fatto rilevare come 

l'assoluta aleatorietà nel rispetto delle norme abbia contribuito alla chiusura di imprese, al crollo degli 

investimenti e quindi alla creazione di una povertà diffusa". 

 

"Prendiamo atto che l'impegno preso in quell'occasione dagli assessori Gaetano Armao e Bernardette 

Grasso ha avuto oggi una prima, importante, risposta - afferma Catanzaro -. Adesso questo Governo 

e questo Parlamento hanno la possibilità di intestarsi una battaglia che è, innanzitutto, di civiltà e che 

può rendere questa Sicilia normale per chi vuole investire. Sarebbe pertanto auspicabile che, 

periodicamente, si verificasse il rispetto della normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio 

delle autorizzazioni - conclude il numero uno degli industriali siciliani -, rendendone pubblico il 

risultato e intervenendo laddove si dovessero rilevare casi di inerzia arbitraria. Di certo questo farebbe 

crescere una sana economia e con essa il benessere sociale". 
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Imprese: Sicindustria, rispettato da Governo impegno su tempi 

 

(ANSA) - PALERMO, 15 MAR - "Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma 

dell'assessore alla Funzione pubblica Bernardette Grasso, su termini e procedure relativi al rilascio di 

autorizzazioni e pareri, i dirigenti generali potranno sostenere la crescita dell'economia assicurando 

un 'sì' o un 'no' entro i termini previsti dalla normativa". Lo dice Giuseppe Catanzaro, presidente di 

Sicindustria. "Gli industriali, lo scorso 5 dicembre - prosegue – hanno presentato alla Regione uno 

studio sui tempi contra legem della Pubblica amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che 

ha fatto rilevare come l'assoluta aleatorietà nel rispetto delle norme abbia contribuito alla chiusura di 

imprese, al crollo degli investimenti e quindi alla creazione di una povertà diffusa". 

"Prendiamo atto che l'impegno preso in quell'occasione dagli assessori Gaetano Armao e Bernardette 

Grasso ha avuto oggi una prima, importante, risposta - afferma Catanzaro -. Adesso questo Governo 

e questo Parlamento hanno la possibilità di intestarsi una battaglia che è, innanzitutto, di civiltà e che 

può rendere questa Sicilia normale per chi vuole investire. Sarebbe pertanto auspicabile che, 

periodicamente, si verificasse il rispetto della normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio 

delle autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e intervenendo laddove si dovessero rilevare 

casi di inerzia arbitraria. Di certo questo farebbe crescere una sana economia e con essa il benessere 

sociale". (ANSA). 
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Comunicato stampa 

 

Burocrazia: Catanzaro (Sicindustria) “Rispettato dal Governo impegno con imprenditori su 

certezza dei tempi. Ora si facciano verifiche periodiche” 

 

 

Palermo, 15 marzo 2018 - “Con la circolare adottata dal governo Musumeci, a firma dell’assessore 

alla Funzione pubblica Bernardette Grasso, su termini e procedure relativi al rilascio di autorizzazioni 

e pareri, i dirigenti generali potranno sostenere la crescita dell’economia assicurando un ‘sì’ o un ‘no’ 

entro i termini previsti dalla normativa”. Lo dice Giuseppe Catanzaro, presidente di Sicindustria, 

che ricorda: “Gli industriali, lo scorso 5 dicembre, hanno presentato alla Regione uno studio sui tempi 

contra legem della Pubblica amministrazione nel rilascio delle autorizzazioni, che ha fatto rilevare 

come l’assoluta aleatorietà nel rispetto delle norme abbia contribuito alla chiusura di imprese, al crollo 

degli investimenti e quindi alla creazione di una povertà diffusa”.  

“Prendiamo atto che l’impegno preso in quell’occasione dagli assessori Gaetano Armao e Bernardette 

Grasso ha avuto oggi una prima, importante, risposta – afferma Catanzaro –. Adesso questo Governo 

e questo Parlamento hanno la possibilità di intestarsi una battaglia che è, innanzitutto, di civiltà e che 

può rendere questa Sicilia normale per chi vuole investire. Sarebbe pertanto auspicabile che, 

periodicamente, si verificasse il rispetto della normativa relativa alla trasparenza e ai tempi di rilascio 

delle autorizzazioni, rendendone pubblico il risultato e intervenendo laddove si dovessero rilevare 

casi di inerzia arbitraria. Di certo questo farebbe crescere una sana economia e con essa il benessere 

sociale”. 
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